

Claudia nació en Arica, pero ha vivido en Antofagasta, Seúl y Los Angeles. "La vida acá es como la soñé", asegura.



FOTOS: CEDIDAS

"A veces caigo en cuenta de que me pueden estar mirando desde los otros edificios, pero no pasa", cuenta.

La youtuber, radicada en Los Angeles, arrienda un departamento en un edificio de 23 pisos

Ariqueña Claudipia vive en un rascacielos curvo con vista al letrero de Hollywood

WILHEM KRAUSE

En Los Angeles, la capital cultural de California, hay espacio para todo, siempre y cuando puedas pagarlo. Venice Beach atrae a los artistas que buscan inspiración cerca del océano; incluso Lana del Rey le ha dedicado varios versos, mientras que Calabasas es el refugio de celebridades como las Kardashians. Hay joyas arquitectónicas, desde la famosa mansión de vidrio en la que ahora vive Alicia Keys hasta casonas históricas inspiradas en la Europa renacentista.

Una novedad en arquitectura es el rascacielos Kurve, una estructura de 23 pisos que destaca por su diseño curvilíneo con una fachada totalmente de vidrio. Este diseño permite que en sus 644 departamentos se maximice la entrada de luz natural y haya vistas panorámicas desde casi cualquier punto. Aquí vive Claudipia, una de las youtubers chilenas con mayor alcance, con 6.800.000 de seguidores en su canal Claudipiachic, que en Chile es representada por Zas Talents.

"Al ser curvo, todos los departamentos toman esa forma. No sé cómo se las habrán ingeniado para que todos los espacios aquí adentro se vean bonitos y espaciosos, a pesar de que la estructura de la planta es curva", dice Claudipia, oriunda de Arica y quien antes vivió en Antofagasta y Corea del Sur.

En Kurve arrienda un departamento de dos habitaciones.

"Soy bastante minimalista; no tengo comedor. Podría poner uno, pero siento que el lugar sería más pequeño. Como vivo sola, como en la mesa de centro", cuenta.

¿Cómo es la experiencia de vivir sola en un rascacielos?

"Me encanta la soledad y sentir todo tan tranquilo, pero al mismo



No ha querido poner un comedor, prefiere comer en la mesa de centro para que no perder espacio.

tiempo estar acompañada por la ciudad porque se ve todo. Entonces, en la noche ves las luces, el movimiento, y en el día a la gente haciendo ejercicio. Para mí es como mi refugio porque yo viajo mucho y llegar a mi casa pienso: *Uff, ya, una pausa*".

No se pueden poner cortinas sin más.

"Los edificios se entregan con un sistema de persianas. Y si quisieras poner cortinas tengo que preguntar si se puede porque todo debe seguir la estética del edificio".

No tiene la libertad de colgar la ropa en la terraza.

"Sí se puede. Yo tengo mi bal-

concito y puedo hacer lo que quiera, pero las cortinas ya vienen estructuradas. Aunque todos los departamentos vienen con lavadora y secadora, no necesitas secar la ropa afuera. Las toallas a veces".

Y me decía que le da lo mismo andar desnuda con las ventanas sin cortinas.

"A veces caigo en cuenta de que me pueden estar mirando desde los otros edificios, pero no pasa. Son de oficinas y no están cerca. A no ser que estén mirando con binoculares".

Alcanza a ver el letrero de Hollywood. ¿Eso influyó en que quisiera arrendar aquí?

"Sí, porque no me lo esperaba. Antes estaba viviendo en otro apartamento que también tenía ventanas grandes, pero no estaba en una locación que me gustara. Cuando me mostraron este departamento, dije: *Ya, aquí es*".

El letrero es como una motivación.

"Lo veo y pienso: *La hice*".

La vibra de L.A.

Antes de hacerse conocida en las redes sociales, Claudipia estudió arquitectura durante algunos años, pero no terminó la carrera. Lleva una vida tan nómada que hace algún tiempo un médico le pidió por favor que se quedara en casa por un mes.

"A Arica no he ido hace como tres años", cuenta. "Para Año Nuevo nos juntamos en Iquique y en marzo fui a Santiago".

¿Cómo es la vida en Los Angeles?

"La vida aquí es como la soñé, literalmente. Bueno, hay varios estilos de vida: nocturno, fancy, tranquilo, deportivo. Yo soy más de los tranquilos; me gusta un desayuno en la mañana, el brunch, pasear a mi perrito y ya".

Se dice que es muy de wellness el estilo de vida.

"Después de la pandemia, creo que la gente quedó bien tocada y ahora prioriza más la salud mental. Siento que Santiago, como Nueva York, son ciudades muy rápidas en las que todos están trabajando. Yo compararía perfectamente Santiago con Nueva York por eso. Y a mí me estresa".

He escuchado que es muy difícil hacer amigos en Los Angeles.

"Eso sí es verdad. Yo tengo muy pocos amigos aquí; la mayoría de los míos están en otras partes del mundo. Pero no me molesta porque no tengo mucho tiempo para juntarme con gente. Soy una persona bastante ermitaña; cuando estoy en casa, estoy con mi perro. Pero los amigos que he hecho son muy buenos".